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旭市教育委員会教育総務課 学校再編室

海上地域の小学校再編にかかる

第４回嚶鳴小学校地域検討会議を開催しました

第５回会議開催予定 日時：令和６年１２月２３日（月） 午後６時３０分～

場所：海上公民館 第一研修室

※この会議は傍聴することができますが、会場内のスペースの関係により定員を10名とします。あらかじめご了承ください。

－保護者と地域の協働による検討会議－

11月５日（火）午後６時30分から海上公民館第一研修室において、第４回嚶鳴小学校

地域検討会議を開催しました。

今回の会議では、統合校の位置について、旭市学校再編基本方針に示されている「嚶

鳴小学校」と「旧海上中学校跡地」に対する賛否と意見を述べてもらいました。（詳細

は裏面に掲載）

嚶鳴小学校を活用することについては、費用面等から賛成とする意見と、敷地の狭さ

や交通渋滞の面等から反対とする意見で、賛否が分かれる結果となりました。

旧海上中学校跡地を活用することについても、敷地の広さ等から賛成とする意見と、

通学の安全面等から反対とする意見で、賛否が分かれる結果となりました。

また委員からは、海上中北側農地の場所を望む意見や、先に鶴巻小と滝郷小を統合し

て段階的に３校で統合するという意見が出されました。

嚶鳴小学校 旧海上中学校跡地

学校敷地部分
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○保護者アンケートでも93名の方が嚶鳴小がいいと
回答しているので、嚶鳴小でいいと思う。旧海上中
跡地にすると琴田や江ケ崎の方が遠くなってしまい、
付近の交差点も危険だと思うので反対。

○嚶鳴小は駐車場が狭く、増改築による児童の負担
面から反対。旧海上中跡地もどちらかというと反対。
海上中北側農地が安全性の面や周りの環境面からも
一番理想的だと思う。

○嚶鳴小ではなく、旧海上中跡地がいいと思う。新
築校舎によって教育環境の充実が図れるのと、バス
ロータリーや駐車場などのスペースがかなり取れる
と思う。ただ一番は海上中北側農地がいい。

○現在嚶鳴小で抱えている登下校時の安全面や駐車
場の不便さ、教室の手狭さなどの問題を解消できる
場所がいいと思う。

○初期費用を抑えられるから嚶鳴小に賛成。旧海上
中跡地は交通量が多く、安全性に劣るから反対。も
し新築するのなら海上中北側農地がいい。

○どこにしても現在学校で抱えている課題が少しで
も緩和されるような場所が、子ども達にとっても望
ましいことだと思う。

○建設費用が安く、現在使っている通学路や通学
ルールが使えるので嚶鳴小に賛成。旧海上中跡地は
地中にいろいろ埋まっているという噂を聞いたこと
があるので、追加費用が掛からないのであれば賛成。

○嚶鳴小も旧海上中跡地もどちらも賛成。いろいろ
リスクはあると思うが、それがどれだけ解消できる
かを考えていったほうがいい。ただ本当は海上中北
側農地が一番ベストだと思う。

○嚶鳴小は広さの心配はあるが、将来に負担を残し
たくないので費用面から賛成。旧海上中跡地は広さ
としては十分だが、費用的に大きく差があるので、
第２希望くらいで考えている。

○なるべく児童数の多い場所にしたほうがいいと思
うので嚶鳴小で賛成。あまり遠くになると車通学す
る人が増えて、逆に交通渋滞が発生する。旧海上中
跡地も十分なスペースがあるので一応賛成。

○嚶鳴小も旧海上中跡地もそれぞれ良いところと大
変なところはあると思うが、現状反対とまでは言え
ないので、どちらも賛成。

○嚶鳴小は非常に手狭で、土地の拡張も厳しいと思
うので反対。旧海上中跡地はスクールバスの対応を
してもらえれば賛成。

○嚶鳴小は将来的に手狭になり、増改築が必要に
なってしまうので、この際別のところで新築がいい。
旧海上中跡地の利用については賛成。

○子ども達がのびのびできる環境づくりを考えたほ
うがいいので嚶鳴小は反対。旧海上中跡地は交通の
問題もあるが、スクールバスを充実してもらえれば
賛成。

○嚶鳴小は現状でも交通渋滞を起こしているし、増
改築をしても20年後くらいにまた建て替えるのなら、
新しく建てたほうがいいと思うので反対。旧海上中
跡地も反対で、海上中北側農地がいいと思う。

○嚶鳴小以外のところになった場合、嚶鳴小の児童
もスクールバスで通うことになると、バスの台数が
かなり多くなると思うので、今のところ嚶鳴小で賛
成。

○嚶鳴小は交通渋滞が改善できないと思うので反対。
旧海上中跡地も北側の県道を小学生が歩いて通学す
るのは怖いので反対。海上中北側農地であれば賛成。

○旧海上中跡地になると、嚶鳴小の多くの子ども達
が徒歩通学が大変になる。また費用面でも全然違う
ので嚶鳴小に賛成。

○嚶鳴小は改築工事中の在校生の負担を考えて反対。
旧海上中跡地は交通事故のリスクも高いと思うので、
通学環境からしても海上中北側農地がいいと思う。

第４回嚶鳴小学校地域検討会議で出た主な意見

委員から出た意見を要約して掲載しています。

※その他学校の学校再編だよりはホームページよりご覧いただけます。


